
  京都 六道珍皇寺ではお盆の前に「六道まいり」の行事があり、「迎え鐘」を鳴らしご先祖の霊を迎えます。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 ７月２日（日）９時 30 分から南５丁目裏の空き地にて消火器操作訓練が行われました。当日は曇

りでしたが、気持ちの良い朝でした。当初は役員の数の方が多いようでしたが、徐々に参加者が集ま

り始め、５丁目の方が多かったようですが 20数名の参加となりました。 

 町内会長の挨拶に続き、島松消防から３名の消防団員の方からの注意事項等の説明があり、いよい

よ実践。子供連れの方も多く、一緒に的をめがけて放水（訓練のため、消火剤の代わり）。念のため、

住宅用消火器の操作手順を記しておきます。 

  １．ピンを抜く 

  ２．ホースの噴射口を火元に向ける 

  ３．レバーを強く握って噴射 

 住宅用消火器はＤＣＭホーマックなどで販売しており、我が家に

もこれを機会に設置しました。消防署が自ら販売することはないそ

うです。”消防署の方から来ました。”など、訪問販売には気をつけ

ましょう。消火器には使用期限があります。長く保有している方は

ご確認ください。期限が切れている場合は、販売店に相談するか、金属製のものであれば町内会の資

源回収時に出して回収してもらいましょう。 

 また、現在設置が義務付けられている”家庭用火災警報器”の多くは約 10 年で電池が切れます。

また機器自体も交換が推奨されています。電池を交換するか新しい機器に交換しましょう。我が家で

もそろそろ 10年を経過し、交換をし始めています。 （広報部） 

 

 

 

 

 いよいよ夏本番！ 恵み野町内会連合会では今年も「納涼盆踊り」を次の日程で開

催いたします。今年の納涼盆踊りの第１日目には、盆踊りの後、同じ公園内で花火大

会があります。また、２日目には、盆踊り終了後抽選会を実施します。北海道の短い

夏の夜をご家族の楽しい思い出づくりの場としてみては如何でしょうか。 （総務部） 

１．日 時  ８月 11日(金)、12 日(土)の２夜 （雨天中止です。）  

○ 子ども(高校生以下)の部 ・・・18：30～19：30（踊った方に参加賞あり） 

○ 大人の部        ・・・19：30～20：15（踊った方に参加賞あり） 

２．会 場  恵み野中央公園旧ゲートボール場（多目的グランドのとなり） 

３．その他  幼児、小学生は事故防止のため､保護者の方とご一緒に、ご参加ください。 

 
 

 

 ６月 24日（土）８時から今年二回目の南町内会パークゴルフ大会をカワセミパ

ークゴルフ場にて開催しました。当日の天候は曇り、気温も程よい感じで、20 名

の会員が参加し、和気あいあいとプレイを楽しみました。ただ、芝が伸び気味で

固く転がらないためか、全体的にスコアは良くありませんでした。成績（カッコ

内はスコア）は次の通りでした。  （体育青少年育成部） 

 男性 優勝：真辺禎次さん（102）、準優勝：藤田通さん（108）、３位：川村善幸さん（109） 

 女性 優勝：高垣芙美子さん（124）、準優勝：平井篤子さん（125）、３位：北橋多恵子さん（126） 
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 ５月号及び 7月号でもお知らせしましたが、今年２回目の町内一斉清掃を 

８月６日（日）７時 30分より実施致します。皆様のご協力よろしくお願い致し

ます。なお、実施要領は前回同様です。小雨決行ですが、強雨の際は翌々週の

８月 20日（日）に延伸します。今年は雨が多く、雑草も伸び放題になっている

ようです。力を合わせて綺麗な街並みを取り戻しましょう。 （環境衛生部） 

 
 

 

6 月 12 日 18:30 から市民会館視聴覚室で開催された「令和 7 年度からのご

み処理手数料の考え方に係る地区懇談会」に参加してきました。6月 8日にも

恵み野会館で開催されていますので参加した会員もいらっしゃるかも知れま

せん。恵庭市生活環境部ゼロカーボン推進室廃棄物管理課が主催したもので、

ごみ処理手数料の考え方について市民との意見交換を目的としています。環

境衛生部の役員は「環境美化等推進員」に任命されており、恵庭市から懇談

会開催の案内がありましたので参加したという経緯になります。 

最初に令和 4年度の家庭系ごみ組成調査結果が報告されました。主に分別の状況についての説明で、

「燃やせるごみ」には 27％の不適物（生ごみやプラスチック容器包装など）が、「燃やせないごみ」

には 28％の不適物（プラスチック製品や燃やせるごみなど）が混じっていたとのことです。「生ごみ」

や「資源物」の組成についても報告がありましたが詳細は割愛します。 

次に本題のごみ処理手数料についての説明があり、恵庭市のごみ処理の歴史、ごみ処理手数料の変

遷、家庭ごみ処理経費（令和 3年度のごみ処理費 10億 6,200万円から資源物等の売り払い収入 6,000

万円を引いた 10 億 200 万円が処理費で、このうち有料ごみ袋の売り上げ等の手数料収入 1 億 8,500

万円を差し引いた 8 億 1,700 万円が税等負担）、ごみ処理量の現況（有料化以前と比較して家庭ごみ

は 27.5％減少している）や今後の見通し、ごみ処理手数料の算定方法などを踏まえて令和 7 年度から

のごみ処理手数料を考えていくとのことです。質疑応答で「現行の市民負担率を引き上げること（有

料ごみ袋の値上げ）を前提に議論を進めているのか？」と質問したところ、「そうではない。考え方

を検討している段階」との回答でした（個人的にはそうは思えないのですが）。今後の「廃棄物減量

等推進審議会」での議論や市民からのパブリックコメント募集などを経て令和 5 年度中に「考え方」

が決定されるとのことですが、取り敢えずの情報提供でした。  （環境衛生部） 

 
 

 

 ７月 12日（水）、南むつみ会の月例会にお邪魔しました。当日は雨

模様の天候でしたが、15 人（男性：７人、女性：８人）の参加で定

刻に開始。午前中は、平井会長挨拶の後、山瀬事務長から先月の活動

実績報告並びに、今後の予定について説明がありました。南むつみ会

主催のイベントの他、恵庭市や南町内会など関連イベントの説明もあ

り、つい見逃したものでも確実に伝えてくれるのが心強いですね。今

年は恵み野のむつみ会（老人クラブ）が４地区に分割してから 30 周

年になるそうで、南むつみ会も記念行事を開催するとともに、記念誌

を刊行するそうです。活動を長く続けることはたいへんですが、末永い活動ができるといいですね。 

 午後の部はまずは”脳トレ”でした。今回は、”３つ”の文字から連想するゲームです。部首（偏

やつくり・かまえなど）を連想して漢字を作るものなど。漢字の問題は、昨今のパソコンやスマホな

どで自動変換に頼っている私にはちょっと難しいものも・・・。難しい問題には、皆で集まって検討

している場面も。毎回、いろいろ趣向を凝らしているようです。 

 引き続きカラオケ大会に突入。頭を悩ました後にストレス発散かな。午後は防犯パトロールの予定

があり、ここで退出しました。機会があればまた取材に行こうと思います。 （広報部） 

町内一斉清掃（夏）のお知らせ 

ごみ処理手数料の考え方に係る地区懇談会 

南みつみ会 月例会 にお邪魔しました 


